

¿QUIERES PINTAR TU CASA?
PARTICIPA POR UN KIT DE PINTURA

HAZ CLIC AQUÍ

DIARIO OCCIDENTE
 www.occidente.co

Cali, septiembre 28, 2017.
Actualizado: jueves, septiembre 28, 2017 02:47

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Valle Del Cauca

septiembre 28, 2017

■ Examen a bahía de Buenaventura

Alarma por mercurio



Un nuevo estudio sobre la contaminación de la bahía de Buenaventura realizaron la Dirección General de Investigaciones de la Universidad Nacional de Palmira y la Universidad Santiago de Cali, el cual detectó alta presencia de mercurio en 17 especies marinas que la habitan.

Según Diego Esteban Gamboa, estudiante de la sede Palmira las muestras tomadas detectaron alta concentración de mercurio en camarones, langostinos, calamares y una ligera concentración en jaibas.

Expertos de la Universidad indicaron que el mercurio puede llegar al mar de forma natural o por actividades humanas.

Una de las preocupaciones de las autoridades es el impacto ambiental del uso del mercurio en la minería ilegal en los ríos que desembocan al Pacífico.



Facebook



Twitter



Facebook Messenger



WhatsApp